



Urgence humanitaire à Ouistreham : Le Conseil d'État appelé à agir pour des conditions sanitaires dignes

Le Conseil d'État a été de nouveau sollicité pour garantir la mise en place d'installations sanitaires adéquates au campement de Ouistreham. Suite à une ordonnance du 3 juillet 2023, rejetant les appels de la commune et du ministère de l'Intérieur, le tribunal administratif de Caen avait exigé des mesures urgentes pour mettre fin à l'atteinte à la dignité humaine liée au manque d'accès à l'eau, à l'hygiène et à l'assainissement. Malheureusement, quatre mois plus tard, avec plus de 230 personnes exilées sur place, les dispositifs actuels s'avèrent insuffisants, avec des ratios bien en deçà des recommandations, notamment en termes de nombres de points d'eau, de douches et de toilettes.

Les déficiences des installations existantes reflètent une méconnaissance évidente de la réalité sur le terrain. Face à cette situation, une demande d'exécution a été portée devant le Conseil d'État, qui examinera le dossier lors d'une audience le 23 novembre à 9h30 à Paris.

Newsletter

Novembre 2023



Réponse aux Accusations du Maire De Ouistreham

Plusieurs associations caennaises et ouistrehamaises ont répondu avec fermeté aux accusations infondées du Maire de Ouistreham, Romain Bail, qui remettait en question nos actions en faveur des personnes exilées. Dans une lettre datée du 6 octobre 2023, le Maire critiquait des organisations qu'il qualifiait "d'opportunistes" Contrant les déclarations trompeuses du Maire sur le nombre de personnes exilées et les actions des associations, nous avons par ailleurs souligné notre engagement quotidien en faveur de la dignité humaine. Nous avons aussi démenti toute charge excessive sur le budget municipal, soulignant le besoin de solidarité et d'action concertée face à la crise humanitaire à Ouistreham

Plus de tentes disponibles !

Malheureusement et comme chaque année, l'ensemble du stock de tentes que nous avait fourni Herts For Refugees est épuisé, en raison de la demande très forte pour ces produits essentiels en agglomération de Caen.



Augmentation générale

Depuis à peu près deux mois , une forte augmentation à été ressentie lors de nos distributions. En effet , nous observons une utilisation plus rapide de nos stocks et faisons face à un plus grand nombre de personnes se rendant sur nos sites de distributions: Notamment à Ouistreham où ils sont désormais 230 , mais aussi sur la presqu'île de Caen où plus de personnes se déplacent afin d'accéder à nos services de téléphonie...Dans ces moments difficiles, nous réaffirmons notre engagement à soutenir ceux qui comptent sur notre aide.